

Career

Guidance
Programmes
Events
Tools

Career
Service



Profilbildung

Personality Profiling

Orientierung

Guidance

Bewerbungsprozess

Application Training

Kontakt:

Georg-August-Universität Göttingen

Abteilung Studium und Lehre
Bereich Career Service
Dr. Susanne Jörns
Wilhelmsplatz 4
37073 Göttingen

career@uni-goettingen.de
Tel.: +49 551 39-24642

www.career.uni-goettingen.de

Gefördert durch:



**Projekt
Internationale
Karriereberatung**



**Niedersächsisches Ministerium
für Wissenschaft und Kultur**

**Projekt Brückenschlag+
zur Erhöhung von Bildungsteilhabe
und Chancengleichheit an der
Universität Göttingen**

Follow
Your Career Path!

Ihr Weg ...!

... unsere Expertise.

Ihre Kompetenzen vielfältig & flexibel einsetzbar

Was für Qualifikationen und Erfahrungen bringen Sie mit?
Welche Fähigkeiten besitzen Sie?
Wir unterstützen Sie studienbegleitend mit hilfreichen Tools bei der Reflexionsarbeit, der Visualisierung Ihres Portfolios (Kompetenz-Pass u.a.m.) und der Identifizierung Ihrer Entwicklungspotentiale.

Ihre Prioritäten individuell & reflektiert

Welche Tätigkeitsfelder passen zu Ihnen? Wie sollte Ihr Arbeitsumfeld aussehen? Denken Sie über einen internationalen Karriereweg nach?
Definieren Sie Ihre Ziele auf Basis der gemeinsam mit uns erarbeiteten Potentialanalyse und treffen Sie Entscheidungen mit Weitblick.

Ihre Stellensuche strategisch & systematisch

Wie finden Sie das Praktikum oder die Stelle, die zu Ihnen passt? Wie bauen Sie frühzeitig relevante Netzwerke auf?
Wir geben Ihnen Anregungen, wie Sie Ihre Suchstrategie optimieren können – z. B. durch professionelles Netzwerken oder die effiziente Nutzung der sozialen Medien.

Ihr Bewerbungsprofil aussagekräftig & passgenau

Was macht eine professionelle (Initiativ-) Bewerbung aus? Auf welche formalen und inhaltlichen Aspekte kommt es bei einer digitalen Bewerbung an?
Gemeinsam besprechen wir das Optimierungspotential von Anschreiben und Lebenslauf in Deutsch und Englisch.

Ihre Präsentation authentisch & professionell

Wie überzeugen Sie in Auswahlverfahren und Bewerbungsgesprächen? Wie sieht eine fokussierte Vor- und Nachbereitung aus?
Erfahren Sie, wie Sie authentisch und souverän auftreten – ob beim Telefon- oder Skype-Interview, im direkten Austausch eines Bewerbungsgesprächs oder im Assessment Center.

Your path ...!

... our expertise.

Your skills various & applicable

What qualifications and experience do you bring to the table?
Which skills do you possess?
We support you throughout your studies, providing helpful tools to reflect on and visualise your portfolio (Competency Pass and others), as well as to identify your potential for development.

Your priorities personalized & well-considered

Which professions suit your abilities?
What would be your ideal working environment?
Are you considering an international career?
Analyse your potential together with us to define your goals and make decisions with foresight.

Your job search strategic & systematic

How can you find an internship or position that is perfect for you?
How do you build networks at an early stage?
We provide tips on optimising your search strategy – for instance through professional networking or efficient use of social media.

Your application profile informative & purposeful

What defines a professional (unsolicited) application?
Which formal aspects and contents are essential to digital applications?
Together we discuss how to optimise your letters and CV in German and English.

Your presentation authentic & professional

How do you catch the eye in selection procedures and job interviews? How do you prepare and evaluate during your job search?
Learn how to present yourself authentically and confidently – in telephone and Skype interviews, when meeting directly for a job interview or during an assessment centre.